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PTA 会長 野田 裕喜 

通学路確保の除雪活動へのお礼 

 厳寒の候、皆様におかれましては、益々ご健勝にお過ごしのこととお喜び申しあげます。平素より、PTA 活動に

格別なご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 さて、去る 1 月 8 日からの大雪に見舞われ、1 月 15 日までの臨時休業措置や急な通学路の変更など、保護者や

子供達にご負担をおかけすることになりました。PTA として学校と連携をとり、登下校の安心で安全な通学路確保

を目的に、市役所へ除雪を依頼していきましたが、なかなか思うように進まない除雪に不安を感じていました。 

 そこで、PTA は１月２４日に除雪重点箇所を決め、お声掛けを行った所、先生、保護者、地域の方々の総勢 60

名以上の協力を得て、ほぼ人力の除雪活動を行い、約３時間で除雪が終了することができました。 

 私は、今回の除雪活動を通して、湊小学校へ通う子供達は「感謝」の気持ちを持つようになると考えています。

実際、除雪翌日の綺麗になった通学路を見に行くと、雪山の影から車を気にしながら歩くのではなく、普段通りの

スムーズに登校する姿を見ると、安心で安全な通学路が確保出来たと感じます。また、地域の見守り隊の方や旗持

ちの保護者へ、子供達が「笑顔」で挨拶をしている姿を見ると、今回の活動の成果を感じます。 

 大雪はいつか溶けますが、今回の活動を通して、皆様との「ご縁」と「絆」や子供達の「感謝」の気持ちはずっ

と残るものだと思います。本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。本来なら皆様に直接お礼に

伺うべきところですが、書面にて失礼します。今後とも、PTA 活動にご理解・ご協力いただきますようよろしくお

願い致します。		

	  

日光ルートでは、大きな雪山がありましたが、全て

なくなり、通常の登校が可能になりました。 

	 	

湊小学校入り口交差点南西側の雪が全てなくな

り、登校班が複数集まることができました。 

	 	 	

大滝病院前駐車場は女性数名と地域の方で歩道が確保されました。 軽トラへ乗せた雪を雪捨て場に落としました。 

	


